



SAN JAVIER



Momento de la campaña en el que los técnicos del Ayuntamiento hablan sobre la conciencia de los animales

Convivir con el mejor amigo

El CEIP Fulgencio Ruiz se conciencia sobre el cuidado de animales domésticos

La Concejalía de Sanidad y la empresa Sprineco, que se encarga del servicio de recogida de animales abandonados y encontrados en la vía pública en el municipio de San Javier, culminaron una campaña de concienciación infantil

para la convivencia con animales de compañía con una charla en el CEIP Fulgencio Ruiz, dirigida a niños de 4º y 5º de Primaria, que incide en el deber de cuidar convenientemente a los animales domésticos, especialmente perros, así

como en aspectos relacionados con la alimentación, cuidados y asistencia sanitaria, comportamientos cívicos, razas y perros peligrosos. Los niños recibieron también el mensaje de que un perro no es un juguete y que antes de regalar, adop-

tar o comprar un perro hay que preguntarse si se puede afrontar la responsabilidad que conlleva tener una mascota en casa y actuar en consecuencia, como un modo de evitar, entre otras muchas cosas, los abandonos de los animales.

OS ESPERAMOS

Diario La Opinión

Para la Pequeña Opi

Plaza de La Opinión, nº 1 MURCIA
30009 MURCIA



Envía por correo electrónico o correo tradicional vuestros trabajos y sugerencias:

E-mail: paraninfo@laopiniondemurcia.es



Encuentra todas las noticias de PEQUEÑA OPI en la web:

<http://www.educaopi30.es/peque-opi/>

Región de Murcia Consejería de Educación, Juventud y Deportes

Fundación Trinitario Casanova



PEQUEÑA OPI

PRENSA DIDÁCTICA

INICIATIVA

El deporte, en el Pleno

Los escolares de Torre Pacheco toman la palabra en el Ayuntamiento

Los niños y niñas de Torre Pacheco toman la palabra en el Ayuntamiento con motivo de la celebración del II Pleno del Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia en el curso escolar 2017-2018, un acto de carácter sectorial que promueve la participación ciudadana de los vecinos y vecinas del municipio que aún no han alcanzado la mayoría de edad, permitiéndoles que su voz sea escuchada ante la Administración y cualquier entidad.

El Consejo está compuesto por 28 miembros elegidos entre sus propios compañeros de entre los alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria y de 1º y 2º de Educación Secundaria Obligatoria de los catorce centros educativos de la localidad, a razón de dos consejeros por centro. En esta última sesión se produjo la incorporación y toma de posesión de un nuevo consejero: Aymane Drief, del IES Luis Manzanares. El acto estuvo presidido por el alumno del CEIP Garre Alpañez de Balsicas, José Martínez Martínez.

Tras la aprobación del acta de la sesión anterior, el presidente propuso la participación del Consejo en la redacción del II Plan Local de Infancia y Adolescencia que promueve el Ayuntamiento de Torre Pacheco. Para ello se planteó la creación de una comisión de



Los alumnos durante el pleno celebrado en el Ayuntamiento de Torre Pacheco

trabajo en la que tomaron parte, de manera voluntaria y junto al propio presidente del Consejo, Sandra López García; Héctor Jorquera Gómez, del IES Gerardo Molina; Gael Pérez Bineau, del centro Nuestra Señora de los Dolores; Ainhoa Meroño Martínez, del CRA Entretierrez; y Alejandro Cegarra García, del Pasico II. En el Pleno se leyeron las respuestas a las peticiones y las propuestas efectuadas por el Consejo el 25 de noviembre de 2017, que correspondían a las siguientes concejalías: Servicios y Vía Pública, Seguridad Ciudadana y Tráfico, Agricultura, Urbanismo y Medio Am-

biente, Servicios Sociales e Igualdad y Festejos.

El tema central del Consejo fue la lectura y aprobación de una serie de propuestas, elaboradas por los alumnos de los centros educativos, en torno al Deporte en Torre Pacheco. De esta manera, la primera que se trató fue la mejora, ampliación y mantenimiento de las instalaciones deportivas del municipio; la segunda consistió en la mejora del material deportivo; la tercera, la organización de actividades; la cuarta, el desarrollo de una jornada de juegos tradicionales; la quinta, la celebración de un día deportivo para niños y niñas con y sin discapacidad;

la sexta estuvo destinada al deporte escolar para luchar contra la vida sedentaria y la obesidad infantil y juvenil; la séptima a la creación de un club de natación; y la octava a la promoción del uso de la bicicleta.

Finalmente el Consejo eligió por mayoría el Medio Ambiente como tema a tratar por los niños y niñas en los centros educativos durante el último trimestre. Una vez consensuados los problemas y propuestas de mejora en este tema en cada centro, las principales propuestas serán presentadas y votadas en el próximo Pleno que tendrá lugar el próximo mes de junio.